

Neunkirchner

NÖN

Platz zwei für Bitriol

Billard | Bei den Landesmeisterschaften im Burgenland holte die Gloggnitzerin Barbara Bitriol den Vizemeistertitel.

Von Tanja Barta

Die Gloggnitzerin Barbara Bitriol war trotz Babybauch bei den Snooker-Landesmeisterschaften der Allgemeinen Klasse am Start.

Zwölf Spieler konnten sich für diese Landesmeisterschaft qualifizieren – diese wurden mittels der Jahresrangliste des ÖSBV ermittelt. In der Vorrunde mussten die Teilnehmer in vier Dreier-Gruppen gegeneinander antreten. Hier machte Barbara Bitriol schon alles richtig. Bis ins Finale musste die Gloggnitzerin keine Niederlage hinnehmen. Die letzten beiden Spieler im Finale waren Barbara Bitriol und Patrick Butora. Hier musste die Gloggnitzerin ihre erste und



Gewinner. Daniel Dellarich, Barbara Bitriol, Patrick Butora und Christoph Haselberger waren an der Spitze der LM. Foto: Bitriol

einzigste Niederlage hinnehmen. Gegen die überragende Leistung von Butora hatte die Billardspielerin keine Chance. Somit freute sich die Gloggnitzerin am Ende über den Vizelandesmeistertitel. Zudem ist Bitriol die erste Spielerin in Österreich, die sich in allen klassischen Billard-Landesmeisterschaften mit Männern

messen durfte. „Gegen Düri und Franz muss man einmal gewinnen. Also, ich bin wirklich zufrieden mit mir und meinem Vizelandesmeistertitel“, so Barbara Bitriol.

Ebenfalls am Start war Ehemann Alfred Bitriol. Er hat es bei den Landesmeisterschaften bis ins Viertelfinale geschafft.